

09.01.2020

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	20.01.2020
Ausschuss für Umwelt und Grün	23.01.2020
Stadtentwicklungsausschuss	30.01.2020
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	30.01.2020
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	03.02.2020

Sachstand Parkstadt Süd- Teilbereich Eifelwall

Der freiraumplanerische Wettbewerb Parkstadt Süd-Teilbereich Eifelwall wurde 2017 mit dem Ziel ausgelobt, für den ersten Teilabschnitt zur Vollendung des Inneren Grüngürtel zwischen der Luxemburger Straße und dem Gleisdreieck eine attraktive und der Lage angemessene Freiraumgestaltung für die öffentliche Grünfläche zu entwickeln (Session 4159/2016 und 0414/2017).

Das Ergebnis der Preisgerichtssitzung vom 29.06.2017 wurde dem Ausschuss Umwelt und Grün am 07.07.2017 unter TOP „Vorstellung der Preisträger des Wettbewerbs Eifelwall/ Innerer Grüngürtel“ bekannt gegeben.

In einer zweiten Bearbeitungsphase sollten die Siegerentwürfe mit den Anregungen und Ergebnissen des Bürgerbeteiligungsverfahrens überarbeitet werden.

Es fanden zwei Informationsveranstaltungen zum Wettbewerbsergebnis am 08.07.2017 und am 01.12.2018 statt. Die Ergebnisse und Anregungen aus der Bürgerbeteiligung wurden den fünf Büros für die Überarbeitung ihrer Entwürfe und das anschließende Vergabeverhandlungsverfahren an die Hand gegeben.

An diesem Vergabeverhandlungsverfahren hat nur das Büro Förder Landschaftsarchitekten aus Essen, das als 1. Preisträger des Wettbewerbs hervorgegangen war, teilgenommen. Alle anderen Büros haben ihre Teilnahme zurückgezogen.

Mit Abschluss des Vergabeverhandlungsverfahren wurde mit dem Büro Förder Landschaftsarchitekten im Juli 2019 der Vertrag Objektplanung für Freianlagen und Verkehrsanlagen für die Baumaßnahme Parkstadt Süd Teilbereich Eifelwall geschlossen.

Nach einer verwaltungsinternen Abstimmung mit den beteiligten Fachämtern im Herbst 2019 hat das Büro die Planung aufgenommen.

Es ist vorgesehen, die Entwurfsplanung Ende 2020/Anfang 2021 abzuschließen.

Der Entwurf soll dem Rat der Stadt Köln im Frühjahr 2021 zur Beschlussfassung vorgelegt werden, damit auf dieser Grundlage Mitte 2021 ein Antrag auf Städtebauförderung gestellt werden kann.

Anlage
Überarbeiteter Wettbewerbsentwurf

Gez. Greitemann